

zu TOP .....

Mainz, 03.02.2015

## **Anfrage 0332/2015 zur Sitzung am 11.02.2015**

### **Ausgleichsflächen in der Stadt Mainz (CDU)**

Bei der Umwidmung bisher nicht bebauter Flächen für Neubaugebiete oder zu Verkehrszwecken müssen als Ausgleichsmaßnahme andere Flächen ausgewiesen werden. Dabei wird jedoch immer wieder bemängelt, dass die Ausgleichsflächen häufig an vielen unterschiedlichen Stellen und nicht konzentriert ausgewiesen werden und zudem nicht klar ist, wer für die Pflege dieser Flächen zuständig ist.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie viel Hektar Ausgleichsfläche gibt es derzeit im Gebiet der Stadt Mainz?
2. Wer pflegt die Ausgleichsflächen und wie regelmäßig geschieht dies?
3. Wie viel Hektar Ausgleichsfläche kommen durch mögliche neue Baugebiete hinzu und wer wird für die Pflege dieser Flächen zuständig sein?
4. Sieht die Verwaltung die Möglichkeit, die Ausgleichsflächen in den Stadtteilen konzentrierter und nicht an so vielen unterschiedlichen Stellen auszuweisen?

Hannsgeorg Schöning  
Fraktionsvorsitzender